
Persone down, pochi servizi:
seduta  aperta  del  consiglio
comunale
Una seduta aperta del consiglio comunale dedicata alle persone
con sindrome di down, per discutere di servizi, progetti per
garantire loro un adeguato coinvolgimento sociale, formativo e
lavorativo  per  assicurare  alle  famiglie  tutto  il  supporto
necessario.

E’  stata  convocata  dal  presidente  dell’assise  cittadina,
Alessandro Di Mauro per il 14 giugno pomeriggio, con inizio
alle  18:00,  su  richiesta  del  consigliere  Luigi  Cavarra.
Dovrebbero partecipare anche i deputati nazionali e regionali,
i  vertici  dell’Asp  e  le  associazioni  Aipd  Siracusa  e
Co.Pro.Dis, oltre a Confcooperative Siracusa, Cna Ristorazione
e Noi Albergatori.

“Per la prima volta- spiega Cavarra- il consiglio comunale
coinvolge la città, a partire dalle istituzioni e passando per
le associazioni, con lo scopo di fare innanzitutto il punto
sulla qualità dei servizi offerti ai cittadini con sindrome di
down ed alle loro famiglie e di avviare iniziative che possano
determinare  migliori  risultati  nel  segno  di  un’inclusività
reale e completa”.

Oltre ad accendere i riflettori sulle necessità, le lacune, i
progetti  su  cui  lavorare,  il  consiglio  comunale  potrebbe
essere chiamato ad approvare alcune proposte.

“Manca e serve un censimento preciso di tutti i soggetti con
sindrome  di  down  residenti  a  Siracusa-  spiega  Cavarra-
Opportuno,  inoltre,  stipulare  un  protocollo  d’intesa  con
l’Asp,  per  poter  seguire  dal  punto  di  vista  sanitario  i
cittadini down e per garantire sostegno alle loro famiglie. Un
terzo aspetto riguarda i ragazzi e gli adulti da accompagnare
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nel mondo del lavoro: non solo brevi progetti di formazione ed
esperienze lavorative, ma un impiego più stabile. Anche per
questo abbiamo chiesto la partecipazione di rappresentanti di
associazioni  datoriali  e  di  categoria,  come  Cna  e  Noi
Albergatori, che già hanno svolto, con l’associazione Aipd,
delle attività finalizzate all’impiego lavorativo di giovani
down nel territorio”. La seduta aperta dovrebbe anche servire
per lanciare proposte legate ad attività ludiche e sportive.
Tra gli invitati,non a caso, figura il presidente del Siracusa
Calcio,Alessandro Ricci.


